

DORENER PFARRBRIEF

Zugestellt durch Post.at

April 2022

Liebe Pfarrangehörige!

"Die Wahlen sind geschlagen!" wie es so schön heißt. Vier Wochen lang war Gelegenheit, Listen mit Personen abzugeben, die man für geeignet hielt, den neuen Pfarrgemeinderat bzw. das neue Pfarrteam für die kommenden fünf Jahre zu bilden. Es wurden 102 Listen abgegeben, das entspricht einer Wahlbeteiligung von gut 14 %. Dabei wurden 78 verschiedene Namen genannt. 7 Namen von Pfarrangehörigen standen bereits auf der Liste, die

sich zur Mitarbeit bereit erklärt hatten. So werden jetzt noch ein paar Mitarbeiter-innen gesucht. Das Team sollte aus etwa 10 Personen bestehen.

Es stehen ziemlich große Veränderungen bevor, die das Team mit vereinten Kräften bewältigen soll: eine andere Zusammensetzung des Pfarrverbandes und die Leitung durch einen neuen Pfarrer, der noch nicht bestimmt ist.

Kirchliches Programm für die Heilige Woche 2022 Bitte Corona-Regeln beachten: Derzeit FFP2-Masken bei allen Gottesdiensten!

Palmsonntag 8:30 Palmweihe beim Turm, Einzug, Palmsonntagsmesse

Gründonnerstag 19:00 Hl. Messe als Feier vom Letzten Abendmahl Christi

Karfreitag 15:00 Feier vom Leiden und Sterben Christi

Karsamstag 9:00 Betstunde vor dem Hl. Grab

Osternacht Feier der Auferstehung Christi in Riefensberg um 21.00

Lichtgesang - Wortgottesfeier - Speisesegnung

Ostersonntag 8:30 Osterfestmesse

Erstkommunion

Nach zwei Jahren mit Verschiebungen dürfen wir heuer die Erstkommunion wieder traditionell **am Sonntag nach Ostern** feiern.

Am Weißen Sonntag, dem 24. April, werden 8 Kinder unserer Pfarre das erste Mal die hl. Kommunion empfangen:

Gabriel Berti, Säge; Mike Huber, Dorf; Luis Klopfer, Kirchdorf; Julius Schmelzenbach, Kaltschmieden; Emil Uhl, Huban;

Jana Kohler, Halden; Mara Sinz, Stein; Marion Steurer, Kirchdorf.

Der Gottesdienst beginnt um 10:00 Uhr.

Patrozinium

Das Fest unseres Kirchenpatrons St. Johannes von Nepomuk feiern wir in diesem Jahr am **Sonntag, dem 15. Mai**.

Ob es Corona zulässt, dass Musikverein, Schützen, Kameradschaftsbund und Feuerwehr ausrücken können, ist noch nicht sicher. Sie sind aber zur Mitfeier herzlich eingeladen. Der Gottesdienst beginnt um **8:30 Uhr**.

Pensionierung des Pfarrers und neue Pfarrstrukturen

Nach 49 Dienstjahren, davon 46 in Doren, wurde nun von der Diözese meine Pensionierung genehmigt. Das bringt große Veränderungen für das pfarrliche Leben mit sich. Eine Reihe kleinerer und größerer Aufgaben werden nun Pfarrangehörige selber bewältigen müssen.

Bei einer Besprechung mit pfarrlichen Mitarbeiter-innen informierte die Diözesanleitung über ihre Zukunftspläne für die Vorderwälder Pfarreien. In der Diskussion kristallisierte sich heraus, dass es zu den folgenden Pfarrverbänden kommen könnte: Sulzberg – Thal – Langen – Doren sowie Hittisau – Riefensberg – Sibratsgfäll. Der Verband Lingenau – Langenegg – Krumbach besteht ja bereits.

Welche Aufgaben in den Pfarreien selbst und welche zentral zu tun sind, ebenso welche bezahlt oder ehrenamtlich ausgeübt werden, ist auch noch auszuhandeln.

Zusammenfassung: Die Pfarreien bzw. die Pfarrangehörigen können sich nicht mehr nur pastoral betreuen lassen, sondern sie sind herausgefordert, die Seelsorge und das kirchliche Leben mehr als bisher selber zu gestalten.

"Habt Mut!" hat Jesus zu seinen Jüngern gesagt. Vertrauen auch wir auf die Kraft des österlichen Neubeginnes:

> Der Herr ist auferstanden, er ist wahrhaft auferstanden. Halleluja! Sein ist die Kraft und die Herrlichkeit in Ewigkeit!

> > Mit freundlichen Grüßen und guten Wünschen für ein frohes Osterfest

> > > Pfarrer Albert Egender

Impressum: Der DORENER PFARRBRIEF informiert über das pfarrliche Leben in der Katholischen Kirche Doren. Herausgeber und Redaktion: Pfarrer Albert Egender. Verwaltung: Katholisches Pfarramt, Kirchdorf 1. 6933 Doren.

Tel.: 05516/2019, e-mail: pfarramt.doren@aon.at

Pfarrbrief-download: www.doren.at / Kirche und Religion/Mitteilungen der Pfarre Doren Aktuelle Informationen auch im **Gemeindeblatt** unter "Doren" "Mitteilungen der Pfarre"